

## Le regard de la prière

### Description

[FRD040611](#)

Luc 18:9-17

Bienvenue à Reflèter Dieu.

Deux hommes allèrent au temple pour prier. Ce sur quoi ils s'attardaient faisait toute la différence dans leur prière et dans leur vie.

Le premier se mit à proscrire tout le monde. Voulant se lever aux yeux de Dieu, il abaissa les autres. Il nomma même quelques uns. Regardant autour de lui, il remarqua un publicain qu'il ajouta à la liste des perdants. Il invita Dieu à regarder son parcours, célébrant ses bonnes œuvres.

Dans l'obscurité se tenait un autre homme. Il n'osait pas même lever les yeux. Son regard n'était ni au ciel, ni sur les gens près de lui. Il regardait dans son cœur. Il vit son pêche et demanda la grâce de Dieu. Jésus nous dit que seul cet homme rentra à la maison justifiée.

En priant, nous devons faire attention à notre regard. Eugene Peterson nous rappelle que l'hypocrisie est le seul pêche qui ne commence pas par la tentation à faire le mal ; l'hypocrisie germe lorsque on prie et avec les gens qui prient.

Que notre vie et nos prières soient pleines d'humilité.

Menez une vie sainte ! Visiter [reflèterdieu.com](#).

**date créée**

04/06/2011